

## El Capitán del Universo

### Capítulo 8

por K a y H i v e l y

Por la tarde, un día antes del Día de Acción de Gracias, el abuelo y la abuela Hubble llegaron al Rancho Hubble. La abuela había llenado casi toda la calandria con comida para la cena de Acción de Gracias. Eddie y Henry le ayudaron a llevar todo a la casa.

Apenas el abuelo Hubble puso a Blackie en el granero, Eddie le mostró la caja con su telescopio nuevo. Ambos armaron cuidadosamente las piezas. Luego, lo colocaron en un soporte alto de madera.

Después de la cena, Eddie apenas pudo esperar a que la Luna y las estrellas aparecieran. El abuelo Hubble le ayudó a Eddie a traer su telescopio nuevo hacia el patio posterior. Apenas Eddie respiró, su abuelo se dio la vuelta, giró el telescopio y apuntó hacia la Luna. El abuelo dio un paso atrás y le dijo a Eddie que observara.

Lentamente, Eddie colocó su ojo en el pequeño telescopio. Lo que él vio era otro mundo. Nada de lo que había visto o leído era tan maravilloso. Era mejor que los cuentos de aventura.

A través de la lente del telescopio, Eddie podía ver realmente la superficie de la Luna. El paisaje lunar era un mundo de fantasía. Eddie estaba tan asombrado que casi no podía hablar.

Después de que miró a través de su telescopio por mucho tiempo, Eddie permitió que cada uno tuviera su turno. A todos les encantó mirar la Luna, pero no tanto como a Eddie. Mirando a través del telescopio, se sentía como un personaje de uno de los libros que el abuelo Hubble le había leído.

Aunque el aire de la noche estaba muy frío, Eddie pidió quedarse toda la noche mirando la Luna y las estrellas, pero su padre le ordenó acostarse. Eddie se fue a la cama y durmió con su telescopio nuevo.

Muchos años después, Edwin (Eddie) Hubble creció y terminó la universidad. Estudió para ser abogado como su padre. Luego se dio cuenta que no deseaba ser abogado. En el fondo de su corazón, deseaba estudiar las estrellas.

Volvió a la universidad y comenzó a estudiar Astronomía. Después de terminar la universidad, encontró trabajo en un observatorio de California. El telescopio que utilizaba en el observatorio era tan grande como un autobús de escuela. Mientras trabajaba allí, Edwin Hubble exploró el cielo con su telescopio grande e hizo muchos descubrimientos importantes. Llegó a ser uno de los astrónomos más famosos del mundo. Uno de sus descubrimientos más importantes fue la “Teoría de la Gran Explosión”.

La gente decía que Dios creó el Universo y Edwin Hubble lo descubrió.

Edwin Hubble murió en 1953. En aquella época, era conocido como el astrónomo más importante del Siglo XX. En 1990, Estados Unidos construyó un gran telescopio y lo envió al espacio. El nombre de este instrumento es el Telescopio Espacial de Hubble. Es el telescopio más famoso del mundo y lo llamaron así en honor al pequeño muchacho que soñaba ser el “Capitán del Universo”.

*La autora Kay Hively y el dibujante Billie Gofourth-Stewart son originarios de Neosho, Missouri. Este cuento es producido en sociedad con este periódico y la Fundación de la Prensa de Missouri. Derechos Reservados 2001.*

#### ACTIVIDADES PARA LA CASA— COSAS PARA PENSAR Y HACER

- Siguiendo su sueño, Eddie llegó a ser un hombre famoso. Haz un libro de recuerdos del espacio. Incluye los cuadros y las historias sobre la Luna, las estrellas y los planetas, y sobre Edwin Hubble y el Telescopio Espacial de Hubble.
- Las palabras y las frases siguientes están en este capítulo. Busca en el diccionario estas palabras y aprende sus definiciones: observatorio, astronomía, “La Gran Explosión” (Big Bang), superficie lunar y Siglo XX.